

Asociación española dona medicamentos a Cuba a través del proyecto estudiantil De Corazón

Image not found or type unknown



Donación de medicamentos a través del proyecto De Corazón

La Habana, 25 feb (RHC) La asociación española Viva Cuba Castellón de la Plana, en colaboración con el proyecto italiano A ponerle corazón a Cuba, efectuó la víspera un donativo de 30 kilogramos de medicamentos destinados al proyecto De Corazón.

En la entrega que se realizó en la sede nacional de los CDR, estuvieron presentes, Rigoberto Zarza, director de Europa del Instituto Cubano de Amistad con los Pueblos (ICAP), Irina Serra Podio, coordinadora de los CDR en La Habana, Evelio Utra González, vicepresidente del gobierno de Plaza de la Revolución, miembros del secretariado nacional de la Federación Estudiantil Universitaria, entre otros invitados.

De Corazón es una iniciativa sin fines de lucro promovida por estudiantes universitarios santiagueros para la donación y el intercambio de fármacos en el contexto de escasez que vive el país, y en sus seis meses de existencia ha beneficiado a más de 1 500 personas en toda la Isla.

Según Grettel Gómez González, estudiante de 3er año del Instituto Superior de Relaciones Internacionales (ISRI) y coordinadora de la red nacional, esta es la tercera donación que reciben de dichas instituciones extranjeras.

Estos 30 kilogramos de medicamentos e insumos médicos se van a distribuir en Guantánamo, informó Gómez.

“Cuando el envío llegue a la provincia, será trasladado a la casa almacén, que es donde vive la coordinadora provincial, luego se registrará y se pondrá a disposición de los necesitados”, explicó.

De Corazón funciona a través de varios grupos de Whatsapp y Telegram, que -según sus gestores- aglutinan en total alrededor de 8 000 personas. De esta forma, cuando alguien tiene alguna necesidad, la comunica por esa vía y, si los administradores la pueden suplir, se lo hacen saber.

“Antes de entregar cada medicamento se verifica si en verdad la persona lo necesita, se le recogen sus datos personales y la receta médica en caso de que el fármaco sea por prescripción”, explicó Tamara Sánchez Sánchez, estudiante de 4to año del ISRI y coordinadora de la provincia oriental.

Gómez aseguró que no gestionan un proyecto vertical, sino uno que promueve la solidaridad en todas las direcciones. “Muchas veces los administradores no hemos dispuesto de alguna medicina para suplir y la propia gente del grupo se las ha ofrecido de forma gratuita o se las ha intercambiado por otras a los necesitados. En esos casos funcionamos como tramitadores.”

En la reunión, Irina Serra Podio, coordinadora de los CDR en La Habana, narró una experiencia personal relacionada con la red. “Nosotros visitamos un barrio en transformación donde vivía un niño que necesitaba con urgencia un fármaco ausente en el país y, gracias a De Corazón, el pequeño pudo obtenerlo”.

Por su parte, Evelio Utra González, vicepresidente del gobierno de Plaza de la Revolución, además de agradecer porque De Corazón constituye una de varias muestras de solidaridad surgidas en estos tiempos complejos, invitó a su equipo a articular su trabajo con el de los gobiernos locales y a que, en el futuro, amplíe su gestión de donaciones hacia otros insumos.

“Ustedes pueden ayudarnos mucho -aseguró Utra González-. Con que ustedes repartan una aspirina están contribuyendo, como dice nuestro presidente, a ´arrancarle un pedacito al problema”.

“Nuestro objetivo es crecer”, aseguró Gómez González. En ese sentido, explicó que, para que más personas se integren a los grupos, comparten los enlaces en todas sus redes sociales. De esta forma, la iniciativa surgida el 18 de agosto del 2021 actualmente alcanza a 26 municipios de todo el país. (Fuente: Cubadebate)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/287385-asociacion-espanola-dona-medicamentos-a-cuba-a-traves-del-proyecto-estudiantil-de-corazon>



Radio Habana Cuba